



Bericht Querfeldein 2023/2024

Der „elektroland24.de Cyclocross Cup pb Wahoo“ fand schon zum dritten Mal statt. Die Serie ist auf sechs Rennen gewachsen. Der Auftakt war am 15. Oktober in Baiersbronn im Schwarzwald, es folgten Rennen in den südpfälzischen Orten Herxheim und Rheinzabern, sowie Heidelberg und dem hessischen Darmstadt, bis zum Finale in Mannheim. Damit sind vier Landesverbände an der Rennserie beteiligt.

Die offene Landesmeisterschaften in Cyclo-Cross fand am Samstag den 02.12.2023 in Linkenheim statt. Das Wetter hätte für ein Crossrennen nicht besser sein können! In der Nacht vor dem Renntag hatte es bis in die Rheinebene geschneit und mit -2 Grad gab es winterliche Temperaturen dazu. Rund 180 Cross-begeisterte Fahrerinnen und Fahrer aus Baden-Württemberg, dem Saarland sowie aus Frankreich und der Schweiz waren nach Linkenheim angereist, um den knapp 2,5 km langen Parcours zu befahren.

Am gleichen Wochenende 02.-03.12.2023 fand die Cyclo-Cross Master WM in Hamburg statt. Wo sich auch ein paar einzelne Fahrer/innen aus Baden den Herausforderungen stellten.

Bei eisigen Temperaturen traf man sich am 4. Advents Wochenende zum 28 mal zum traditionellen Run und Bike in Reute.

Bei der Bike Beat Cyclo -Cross Bundesliga waren am Anfang der Saison 16 Rennen angesetzt. Leider mussten einige Rennen aus organisatorischen Gründen von Veranstalter abgesagt werden. So auch in Baden das Rennen in Kehl.

Die Deutsche Meisterschaft Cyclo-Cross 2024 fand am 12.01.-14.01.2024 in Radevormwald statt. Bei Winterlichen Verhältnissen musste der 3 km lange Kurs bei Schnee und Eis befahren werden .In der U19 Klasse konnten wir durch Benedikt Benz einen Meistertitel mit nach Baden nehmen.

Mit sportlichen Grüßen Johannes Hund Referent Cyclo-Cross